
令和６年度 第２回 小金井市立南中学校 学校運営協議会記録 

令和６年６月２９日 

10時45分から11時45分 

１委員長挨拶 

 本日もよろしくお願いいたします。 

 

２校長挨拶 

 本日は、授業も見ていただくことができました。まだまだ授業改善も必要だと思っていま

す。皆様からご意見いただき改善をして参ります。以前お願いしてきた３つ、「見守り」

「学習支援」「面接」がすべて実現しました。これも皆様のご協力のおかげです。感謝申し

上げます。逆に、学校・生徒が地域の方でも貢献したいと思っています。何かありましたら

お声かけください。 

 本校の教育目標ですが、開校当時のままだと思います。現在、コミュニティ・スクールで

すので、地域の声を反映させていくことが必要だと考えています。そこで、地域の皆様の思

い、意見を伺っていきたいと思っています。そして、その意見を組み込んでいきたいと思っ

ています。今後、学校運営協議会で意見を伺っていきます。よろしくお願いいたします。 

 

３授業の感想 

委員 

 自分の子供がいない学校公開は初めてでした。授業公開の時間割を配布してほしいです。

１年生は元気でした。２年生はさらに活発でした。３年生は授業にしっかり向き合っていま

した。英語は少人数でしたので、クラスによって進み方を変えていました。取組の違いがあ

り、よかったです。タブレットで映像を使っていました。様々な、思考方法があってよかっ

たです。生徒同士の助け合う様子も見られてよかったです。先生方も楽しく授業をしていま

した。 

 

委員 

 １年生の保護者はたくさん来ていました。学年が上がるにつれて少なくなっている傾向が

あります。生徒は、きちんと挨拶をしてくれます。先生方は、分かりやすい授業をしてくれ

ています。北校舎の掲示物を学校公開の案内に記載してくれるとよいかと思います。 

 

委員 

 生徒が挨拶をしっかりしてくれます。タブレットも活用していました。映像などの視覚的

支援が生かされていました。掲示物から生徒の様子を見ることができました。 

 

委員 

 自分が習ってきた授業とは大きく転換している。今日は、授業を見る時間よりも、保護者

と情報交換をする時間が多かったです。 

 

 

 

 



委員 

 ３年生、９月の修学旅行に向けて準備をしている掲示物がありました。目的をもって学ん

でいることが分かりました。字も丁寧で感心していました。金融教育の授業がありました。

先生と生徒の話を聞いていると、先生が生徒のことを理解していることが分かりました。生

徒も互いのことを理解している様子が見受けられました。 

 

委員 

 掲示物から生徒の感性に触れられて感動していました。 

 

委員長 

 本日は授業を見ることはできませんでした。今、自宅で音楽の練習をしたい人を受け入れ

ている。南中の生徒も来ている。 

 

４情報交換 

・未来塾について 

  毎週水曜日に実施。平均４、５名が参加、学生は３名程度（主に学芸大、農工大）学生

から声を掛けて、乗ってくればコミュニケーションを取りながら勉強を進めている。参加

生徒に合わせて指導できるようにしています。保護者からも要望が来ています。相談しな

がら進めます。 

・貫井南東自主防災会 

 ７月２１日（日）訓練を行います。 

 ８月３、４日貫井坂下納涼盆踊り大会を行います。中学生のボランティアを検討していま

す。相談します。 

・四小のラジオ体操 

 ７月２０日から３１日まで実施します。 

  

５熟議「これからの取組について」 

 様々な意見が出ましたが、生徒の主体的な企画・活動を増やしたいというのは、２つのグ

ループ共通の話題でし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



６事務連絡 

１０月２３日（水）合唱コンクール 

１１月２日（土）学校公開 

１１月１９日（火）第3回学校運営協議会 


